



Basin Sounders

2025 - 2026 Solicitud de asistencia financiera de temporada

Fecha Límite: La solicitud de asistencia financiera debe llenarse y presentarse dentro de los 10 días de matriculación/inscripción.

Solicitudes: Basin Sounders, una corporación sin fines de lucro de Washington, brinda una cantidad limitada de asistencia financiera a los niños (jugadores) cuyas familias no pueden pagar el costo total de las cuotas de inscripción. Basin Sounders otorga asistencia financiera según las necesidades financieras (NO la capacidad del jugador) y requiere información para determinar la necesidad de asistencia financiera.

Elegibilidad: La consideración para la asistencia se basa en la participación del jugador en el programa de almuerzos escolares del USDA o en las pautas de ingresos familiares

Horas de voluntariado requeridas: Cada familia que reciba asistencia financiera deberá completar 10 horas de servicio al Club. El servicio se puede realizar en nuestras instalaciones, ayuda con el ajuste de uniformes, ayuda con la subasta, ayuda con el árbitro, etc.

Nombre del Jugador: _____ Grupo de edad/ Nombre Del Equipo: _____

¿Es el jugador elegible para almuerzos gratis?

Si YES (si) - por favor firme y envíe esta solicitud junto con una copia del **Eligibility Notification Letter**

Si NO - ¿Es el jugador elegible para almuerzos reducidos?

Si YES (Si) - por favor firme y envíe esta solicitud junto con una copia del **Eligibility Notification Letter**

Si NO – por favor complete, firme y envíe esta solicitud junto con una copia de su **2023 Tax Return**

La “Solicitud de asistencia financiera” debe entregarse a su entrenador en las REUNIONES DE FORMACIÓN DEL EQUIPO o tan pronto como pueda entregársela.

Declaración de entendimiento sobre asistencia financiera - Divulgaciones y acuerdo

Las solicitudes incompletas serán devueltas y se le pedirá al solicitante que proporcione la información. Las solicitudes completas se consideran para asistencia financiera a criterio exclusivo de Basin Sounders y cualquier asistencia financiera está sujeta a la disponibilidad de fondos de asistencia financiera. Cualquier ayuda financiera que se pueda otorgar se basará completamente en la información de elegibilidad indicada en este formulario. Se pueden considerar circunstancias atenuantes, a discreción exclusiva de Basin

Sounders, envíe una explicación por escrito para su consideración. Los jugadores no podrán comenzar a practicar o jugar juegos sin obtener una carta (puede ser por correo electrónico) de Basin Sounders que indique que se ha enviado una Solicitud de asistencia financiera completa para su consideración. Basin Sounders proporcionará una carta (puede enviarse por correo electrónico) cuando se finalice la decisión de asistencia. Si se ofrece una asistencia financiera inferior a la completa a un participante, el participante debe realizar el pago / mantenerse al día con todas las tarifas de inscripción restantes para continuar recibiendo asistencia financiera. Los jugadores que no reciben asistencia financiera deberán realizar pagos / mantenerse al día con todas las tarifas de registro antes de practicar o jugar juegos de acuerdo con la política de Basin Sounders No Pay / No Play. Los jugadores deben completar el registro a través del registro en línea estándar de Basin Sounders antes de que se pueda revisar la asistencia financiera. Las solicitudes deben completarse para cada año estacional.

Uniformes: Cualquier ayuda financiera proporcionada para las tarifas de registro no cubre ni incluye los cargos de uniforme. Los jugadores serán responsables de pagar todos los cargos de uniforme requeridos en su totalidad.

Cargos de equipo: Cualquier ayuda financiera proporcionada para las tarifas de registro no cubre ni incluye los cargos individuales del equipo. Los jugadores serán responsables de pagar todos los cargos específicos del equipo en su totalidad.

Declaración de privacidad: Basin Sounders utilizará la información proporcionada únicamente para fines de asistencia financiera. La información no se compartirá con terceros ajenos a Basin Sounders.

Declaración de no discriminación: Basin Sounders no discrimina por motivos de raza, color, religión, país de origen, sexo, edad o discapacidad. Cualquier ayuda financiera ofrecida queda a criterio exclusivo de Basin Sounders.

Retiro de asistencia financiera y terminación de elegibilidad: Basin Sounders retirará la asistencia financiera en caso de que se determine que la información proporcionada en una Solicitud de asistencia financiera es incorrecta, y los participantes serán retirados de las actividades de Basin Sounders para las actividades actuales y futuras. Basin Sounders también retirará la asistencia financiera si la familia del jugador no se mantiene al día en todas las cuotas del club y las tarifas de inscripción que no están cubiertas por la asistencia financiera, o si el jugador no termina el año de temporada actual con Basin Sounders. En el caso de que Basin Sounders retire la asistencia financiera, por cualquier motivo, el abajo firmante reconoce y acepta que será responsable de reembolsar el monto total de la asistencia financiera otorgada. Al solicitar asistencia financiera, el abajo firmante consiente y entiende expresamente que los participantes serán retirados de las actividades actuales y no se les permitirá participar en ninguna actividad futura de Basin Sounders si se determina que la información proporcionada en una Solicitud de asistencia financiera es incorrecta.

**He leído, entiendo y acepto los términos y condiciones de las políticas de asistencia financiera de Basin Sounders.
También entiendo que si recibimos asistencia financiera, se nos requerirá que tengamos 10 horas de servicio al Club.**

Nombre del padre / tutor (en letra de imprenta) Firma Fecha

Nombre del padre / tutor (en letra de imprenta) Firma Fecha

E-Mail: _____ # de Telefono: _____